

KREIS HOLZMINDEN TAH 27.01.12



Wanderlustiger Freibadverein

Bevern (r). Kürzlich trafen sich die Mitglieder des Beveraner Freibadvereins zur Grünkohlwanderung. Bei durchwachsenem Wetter brachen die Wanderlustigen zu einem kurzen Spaziergang auf. Ein Zwischenstopp im Freibad wurde für einen kleinen Umtrunk genutzt. Die Nichtwanderer warteten im Gasthaus Hesse bereits hungrig auf die Wandergruppe. Bei leckerem Grünkohl und Schnitzeln verbrachten die Teilnehmer ihr erstes Zusammentreffen im neuen Jahr.

Foto: TAH